



Sortie du 14 septembre 2024 en forêt d'Othe Aux Etangs de Saint-Ange

Nous avons annulé cette sortie 3 années de suite à cause de la sécherresse et n'étions pas revenu ici depuis 2016.

Nous étions 12 personnes à avoir eu le courage de faire 100 km pour cette sortie pendant laquelle le temps a été clément.

Après la prospection du matin, nous avons déménagé pour pique-niquer, couverts quand même d'une petite laine, dans un cadre de verdure très agréable, au soleil et au bord du plus grand étang. En cours de repas nous avons eu la visite de Françoise, ancienne présidente de la Société Mycologique Migennoise, venue nous dire bonjour et voir ce que nous avons trouvé. Nous avons identifié pendant cette journée 76 espèces, ce qui est modeste. Comme en Seine et Marne, malgré la présence d'une humidité importante, le nombre de champignons ayant osés se montrer reste faible.



Coté comestibles, nous n'avons toujours pas vu une coulemelle cette année, et très peu de cèpes, par contre Mickaël nous a encore fait un festival avec sa cueillette de trompette des morts ([*Craterellus cornucopiodes*](#)) et de girolles améthyste ([*Cantharellus amethysteus*](#)). Nous n'avons jamais rencontré la girolle améthyste dans nos sorties jusqu'à présent, et je ne l'avais rencontrée personnellement qu'en

Haute Savoie il y a longtemps ; elle y était également abondante cette année.

Une petite prospection l'après-midi nous a permis d'ajouter 4 ou 5 espèces à la liste.

Denis Lecarpentier